
 
 

令和４年度第 7回理事会議案書 

日   時   令和４年１１月２５日（金）午後７時００分より 

場   所   あさぶ商店街事務所 

出 席 理 事    木村 弘 理 事 長 

   佐藤典子 副理事長 

   生嶋宏治 副理事長 

   劒 物 忍 専務理事 

   内平淳一 理 事 

   柏崎辰徳 理 事 

   井上尚謙  理  事 

中村恵美 理 事 

   加納洋平 理 事 

  

欠 席 理 事    

 

     

  

事 務 局 奈良正彦  

  

会 議 次 第  １、開  会： 

２、挨  拶：理事長 

 

議 題 

  議 案  １、第６回理事会議事録確認 

２、第１６回「まちの灯り」について 

３、インターネット回線の見直しについて 

４、50周年企画進捗状況 

５、事務所年末年始 

報告事項 １．組合員状況ほか 

２、その他 

   ＊【説】印は説明予定者 

 

 

 

 

亜麻の花咲く手づくりの街 

麻 生 商 店 街 振 興 組 合 
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議案１  

○第６回理事会議事録確認 

 

議案２ 

○まちの灯り企画案 

 

議案３ 

 ○Ｗｉ-Ｆｉ検討 

 ＯＣＮforVPNについて、NTTコミュニケーションへ問合せ。現在のプランは光回線

(5500円ほど)とプロバイダ料金(1200円)のトータルプランで割引がかかってるが、

これを解約したとしてもかえって高くなる(6280 円→6700 円)。なので、ギガらく

Wi-Fiのみ解約しその他はそのまま継続したほうがよい。(11月 15日 NTTコミュニ

ケーションに確認) 

 

議案４ 

○50周年企画進捗状況 

 記念誌担当：佐藤氏、中村氏、りあん 

 記念品担当：理事長、劒物氏 

 記念式典担当：生嶋氏、加納氏 

 その他：内平氏、井上氏、柏崎氏 

議案５ 

○事務所年末年始 

  １２月２８日～１月３日まで休み、１月４日より仕事始め 

12月 28日は、りあん季節行事イベントで、奈良、西本はセンターにて餅つき、そのため、

事務所は休み入り 

  

 ○理事会をいつにするか。(<案>１２月２６日（月）１９時より) 

 

Ⅰ 報告事項 

１ 組合員 

○ 組合員数：８３件＊１１月１日現在 

○ 入 会 ：  

○ 退 会 ： ＊エイブルネットワーク 9月末で退会 

＊大衆肉酒場がつり 10月末で退会 

２、会議、会合 

１１月７日 麻生発・子どもネットワーク会議 

１１月１０日 商工会議所「商店街のデジタル化を考える」後援会 

１１月１１日 佐藤典子氏札幌学院大にて講義 

１１月１５日 あさぶー北署イベントに出演 

１１月１７日 女性部主催 SNS講習会 

１１月２１日 市商連理事会 

１１月２４日 区商連まちづくりのための意見交換会 
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１１月２５日 第７回理事会 

  

３、駐車場看板の募集 

○問い合わせ  0件 

○１２月末でシティー代行、看板契約終了 

 

 

 

４、商店街街区新規開店、閉店 

○開 店 ： 株式会社アシスト(不動産)(麻生町 3丁目エイブル後) 

○閉 店 ：  

 ＊開店、閉店など、情報提供をお願いいたします。 

 

Ⅱ．社会貢献事業（対象事業は、防犯カメラ、災害備品倉庫その他）（佐藤、井上） 

 ○11月 21日(14日中央区で発生の交通死亡事故に関連して) 

 

Ⅲ．地域活性事業（対象事業は、パークゴルフ、ボウリング、三世代、あさぶ夏祭り、亜麻そば会食、亜麻そば乾

麺、おすそわけ、あさぶー、おてらくご、あさぶらっと、その他）(佐藤、生嶋、柏崎) 

○ 

Ⅳ．情報発信事業（対象事業は、ホームページ作成、五叉路その他）(佐藤、内平、柏崎) 

〇ホームページはクーポン券事業、防災マップ。 

〇五叉路第２４２号原稿は別紙参照 

 

Ⅴ．環境整備事業（対象事業は、駐車場、看板、古紙回収、まちの灯り、花いっぱい、亜麻栽培その他）(井上、

中村) 

 

Ⅵ．街区振興事業（対象事業は、りあん、市商連他の補助事業その他）(全理事) 

○ルンルンクーポン券事業について、１１月１０日までの換金実績は以下の通り 

 １ 覇王樹  100枚  100枚  100枚 

 ２ つぼ八  62枚  61枚   

 ３ がつり  32枚 

 ４ 麻生中央整骨院 103枚  124枚  28枚 

 ５ 東光ストア  674枚  876枚  424枚 

 ６ イオン本体  1772枚  2640枚  1547枚 

 ７ イオンテナント 403枚  451枚  370枚 

 ８ 串鳥  158枚 

 ９ 海さくら  52枚  35枚  8枚 

 10 炭○  38枚  25枚  13枚 

 11 リュクレア    22枚 

 12 たいはーら    12枚 

 13 ポプラ薬局    5枚  ７枚 

 14 麵屋あさ蔵    7枚 

 15 カラオケ歌麻呂   28枚 

 16 イチミヤ薬局 40枚  

 17 北山龍      2枚 

 18 まさや麻生店               40枚      
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合計   3434枚  4386枚  2539枚 

    （1,030,200円） (1,315,800円) （761,700円） 

 

累計     10,359 枚 (3,107,700円) 

 

 

Ⅶ．女 性 部（対象事業は、全般） 

○防災マップ、町内への配布終了 

 

Ⅷ．その他（対象事業は、全般） 

○Ｔ・ＭＩＮＤとの除排雪業務契約 

○まちづくり協議会への１０万円の協賛金支払い 

○連町新年会は実施せず 

○北区新年会は実施せず 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○次回理事会 １２月２６日(月) 
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2022 年度あさぶ商店街女性部 第７回わいわい会議 議事録  記録（中村） 

 日時：2022 年 11月８日（火）10:30〜12:00  場所：あさぶ商店街事務所 

 出席：劔物、篠崎、中村、佐藤典子 

                             

【主な内容】 

1．花いっぱい事業関連 

 ・フォトコンテスト 振り返り 

  ・次年度も継続したい 

  ・周知が不足だったので今後の課題として周知方法、ポスターの改善 

 ・花いっぱい「５叉路ミニガーデン」振り返り  いつ（年内、火曜）どこで(未定) 

 

2．講習会「SNSを活用した情報発信～さらに、店舗の魅力アップに向けて～」 別紙 

・講師：廣田哲平さん（合同会社 HANABI、グラフィックデザイン、WEB デザイン、SNS 運用など

デザイン業務を中心に実施） 

・日時・場所：11/15（火）18：30～20：30、麻生総合センター2F    

 ・参加呼びかけ：がつり、クローバーさんに声をかけよう  ・集合：17:30  

 ※当日は、集合→17:45変更。14 人参加。（うち道振連専務理事等 2 名参加あり。） 

（道振連からの助成事業。） 

 

3．市商連、道商連女性部関連 

 ①市商連女性部研修会 振り返り 

「商店街を訪れる生活者視点を学ぶ！ユニバーサル講座」 

10/4（火）17～18:30 札幌コンファレンスホール 

※参加報告：裏面参照→本講座について、次年度、麻生で実施できないかとの意見あり。 

 

 ②道商連女性部 

・2021 年助成（5 万円）取り組みについて、活動報告書。マップ完成後に提出予定 

  ・2022 年度助成（5 万円）…石山商店街 追加承認（いしやま朝市ポイント事業） 

 

４．商店街関連  

  ・あさぶ商店街 50周年記念事業 ①記念イベント、記念品 ②記念式典 ③記念誌 

  ・第 17回「まちの灯り」案 アイデア意見交換。 

2023 年 1/26（木）～28（土）、麻生町 5丁目～北 39、120 個。 

   ※イルミネーションを飾れないか？ 

  ・ルンルンクーポン券事業：10/19現在 7,820 枚（2,346,000 円）、 

･利用〆切 11 月末 

5．その他  

・女性部わいわい会議は、今後、必要に応じて開催。 次回、未定。 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022 年 11 月～ 活動あれこれ    

◆第 8 回麻生発･こどもネットワーク会議 11/7（月）18:30～20:30 プラザ新琴似ホール 

   30 団体、38 人参加                  主催：麻生キッチンりあ

ん 

◆札幌学院大学大学院『地域社会まちづくり論』 11/11(金)18:15～19:45 新札幌キャンパス 

   「商いの場」から「交流の場」「頼れる商店街」へ     

    つながる安心のまちづくり～あさぶ商店街の取り組みについて～ 講師：佐藤典子 
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札幌市商連女性部研修会 報告 

日時：2022 年 10 月 4 日（火）17:00～18:30 

場所：札幌コンファレンスホール（南 3 西 2-6-2 KT 三条ビル 2 階） 内容：「商店

街を訪れる生活者視点を学ぶ！ユニバーサル講座」 

講師：沼澤拓也（株式会社ピーオーピーオリジン代表取締役） 
 

■ ユニバーサルデザイン講座に参加して 劔物佳美（株 善光堂 福田仏壇店） そもそも、ユ

ニバーサルデザインを詳しく知らないで参加した講座。 

基本の全ての人のためのデザインと 7 原則を詳しく説明して頂き、ユニバーサルデザインを理解

することが出来ました。 

理解出来ると普段生活している周りには気づかなかったユニバーサルデザインが沢山存在しており、

少し気にかけて周りを見て歩くのが楽しくなりました。目立つ色の組み合わせや、ナッチ理論（言葉じ

ゃなく絵文字で指示することで強制なくノンストレスで指示できる）はお店の看板、プライス、注意事

項などに役立つので今後お店でこのような物を設置する時に参考にします。 

コロナの規制も緩和され海外からの観光客がまた増え、オリンピックも開催されればよりユニバーサ

ルデザインの必要性は大きくなると思うので、もっと自分でも詳しく勉強してみようと思います。 

今回のユニバーサルデザインについて、何気なく見ている看板や広告などのデザインの新しい可

能性を見い出せました。 

 

■ 佐藤志保（麻生中央整骨院） 

ユニバーサルデザインと言葉を聞くことはあっても中々その中身を知る機会がないと思っておりまし

たし、自店舗でも工夫することが出来るものなのだと思っておりませんでした。 今回のセミナーを

聞いて、まずはできることから初めていけたら良いと思います。 

大きな課題として取り組みたいと思ったのは、広告やホームページなど、使用する言語を増やして

みようと思いました。 自国語なので気にもしていませんでしたが、外国の方も利用したいと聞いたこ

とがあります。 

日常業務の中では、広告や pop の文字の見やすさを意識したいです。 背景や文字の色や大きさも

もう一度考えて見ようと思います！ 

 

■ 佐藤美智子（麻生キッチンりあん） 

ユニバーサルデザインって、なんとなく分かっているつもりでしたが、実際に講座を受けてみて、

どういうものかが分かりやすい説明で理解できました。 

パリアフリーは、特定の人に当てはまる物で、ユニバーサルデザインは全ての人に当てはまる、と違

いをはっきり知る事ができたし、文字の色と背景の色の組合せで看板やチラシがどう見えるか、どう目

立出せるかは、これからの参考になり、とても役立つと思いました。 この研修を参考にしていきた

いと思います。 
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